



Marcelo Ebrard postula a México como sede de Juegos Olímpicos en 2036

El canciller Marcelo Ebrard presentó la propuesta formal para postular a México como sede de los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040, en una carta enviada a Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional. Este viernes 24 de marzo, Marcelo Ebrard y la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, se reunieron en Lausana, Suiza, con Thomas Bach para expresar el interés de México por organizar los Juegos Olímpicos de 2036.

<https://www.debate.com.mx/politica/Marcelo-Ebrard-postula-a-Mexico-como-sede-de-Juegos-Olimpicos-en-2036-20230324-0135.html>